



communiqué

N°:
No.: 185

Le 20 décembre 1984

BOURSE DE RECHERCHE CANADA-JAPON

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé mercredi à Tokyo la création par le gouvernement du Canada de la "Bourse de recherche Canada-Japon". Cette bourse, qui s'élève à 50 000 \$ CAN, sera octroyée chaque année à un organisme ou une institution du Japon pour lui permettre de mener une recherche originale sur le Canada ou sur les relations entre le Canada et le Japon.

Le Canada a déjà institué pour le Japon un Programme de relations dans le domaine de l'éducation, dont l'objet est de mieux faire connaître le Canada dans ce pays. La Bourse de recherche Canada-Japon constitue une importante étape dans le renforcement de ce programme. Elle a été créée afin d'encourager et de soutenir de nouvelles recherches dans les domaines importants des relations canado-japonaises. Même si elle est un complément aux programmes d'études canadiennes déjà établis au Japon, la bourse est avant tout destinée à encourager et à faciliter la publication en langue japonaise de documents sur le Canada ou sur les relations canado-japonaises.

Les relations qu'entretiennent les deux pays dans le domaine de l'éducation résultent d'une entente signée en 1974. La participation canadienne à ces activités comprend, entre autres, le soutien financier de deux professeurs d'études canadiennes invités, un programme de complément de spécialisation à l'intention des universitaires japonais, un programme réciproque de bourses d'études, un programme de dons de livres aux universités en vue d'aider l'enseignement de la réalité canadienne et l'envoi à certaines universités japonaises de publications et de documents du gouvernement canadien.